

初

めての函館渡辺病院

入院療養生活

当院へ初めて入院する患者さまへ焦点を当て、インタビューをさせていただき、入院中の生活の実情をお話いただくことができました。

インタビューに応じて下さったのは、今年の4月に当院中央棟4階病棟へ入院し加療されたFさん。「精神科のイメージでしたが、一般科があることに驚いた」と語ってくれました。

* 今回の入院の経緯を教えてくださいませんか？

「夜間、自宅にてトイレから部屋に戻る時に転倒してしまい、ズキンズキンと足が痛み腫れてきました。翌日ケアマネさんに付き添っていただき別の病院を受診しましたが、手術が必要ということで渡辺病院へ来ました。」



食事介助を行う村上看護師



血圧測定を行う新人の坂口看護師

* 当院の印象はどうですか？

「入院前、昔から渡辺病院は精神科のイメージがあったので一般科があることに驚きました。他の病院と変わらず普通の医療機関という感じですが、清潔感があると思います。」

* 病棟スタッフの対応はどうでしょうか？

「忙しくてナースコールにすぐ対応してくれないことはありましたがそれ以外は良くしていただいています。医療用語や難しい言葉ではなく、分かりやすく話してくれるのが印象的です。また、他の病院では函館弁を使う人もいましたが、ここはそういう人が少ないように感じますね。」